

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICION.
Madrid con el Diario 6 rs. mes.
Prv. 20 rs. trim. 36 sem. 70 aña.
UN NUMERO, 2 CUARTOS.
En mano (25 ejemplares) 4 rs.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE ANUNCIO:
En todas las ediciones
CUATRO REALES LINEA,
con rebaja á los anunciantes
contratos con la Administracion

AÑO XXX. NUM. 7797.

MADRID MARTES 29 DE ABRIL DE 1879.

OFICINAS MAYOR 120

TEATRO DE APOLO.

Miércoles, 30.
Dos candidatos. — Verso y prosa.
El suicidio de Aicja.
Queda abierto en contaduría el abono y suscripción para la segunda serie y segundo mes.

VINOS LEGÍTIMOS DE LECANDA.

Villanueva, núm. 6.
VAPORES PARA PUERTO-RICO Y HABANA.—L. Ramirez, Alcalá, 12.

GRAN ALMONEDA.

Plaza Pontejos, 10. (Véase 4.ª plana.)

VINO DE FAMILIAS

de Francisco de Arta o, puros de toda combinación.
Despacho: Plaza de Santa Ana, núm. 1.

CAFÉ HABANERO.

Gran concierto para mañana miércoles, de 2 1/2 a 5 y de 9 a 12 de la noche.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 29 DE ABRIL.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Estado.—Cancillería.—Real orden resolviendo que la corte vista de luto durante dos meses, mitad de riguroso y mitad de alivio, por el fallecimiento de S. A. R. la serenísima señora infanta D.ª María Cristina de Orleans y Borbon.

Gobernacion.—Real decreto organizando la imprenta Nacional, y fijando la plantilla del personal.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Viena, 28.
Ha salido hoy para España el príncipe Rodolfo, her. dero de la corona de Austria. Acompañan al príncipe Rodolfo el príncipe Leopoldo de Baviera y el sábio naturalista Erehm.

Niza, 28.
El buque de guerra austríaco *Miramar* ha llegado á la bahía de Villafranca. En dicho buque se embarcará el príncipe Rodolfo, heredero de la corona de Austria.

tria, dirigiéndose á Barcelona, desde donde marchará á Madrid.

Livadia, 28.
El czar de Rusia ha llegado á esta ciudad. Durante el camino ha sido objeto de demostraciones de entusiasmo.—*Fabra.*

Paris, 28.
En la Bolsa se ha cotizado:
El 3 por 100 francés, á 79.30.
El 5 por 100 id., á 115.
Exterior español, 14 7/8 (bolsin á 15 1/2).
Interior id., á 90 (bolsin á 13 1/2).
Amortizable, á 86 (bolsin á 13 1/2).
Obligaciones de Cuba, á 136.25 (bolsin á 135).
Consolidados ingleses, á 98 3/4.

La eminente artista Esmeralda Cervantes, incansable siempre en practicar obras benéficas y en la eficaz protección y auxilio que consagra á los que se dedican al cultivo de la música, está organizando un gran concierto que se verificará el sábado próximo á beneficio de una distinguida profesora muy conocida y apreciada en Madrid que ahora está concluyendo sus estudios de canto y hárá indudablemente en poco tiempo escelente carrera en el teatro. Mañana daremos detalles del concierto.

Ha sido condenado á veinte dias de suspension nuestro colega el *Imparcial*.

Sentimos el percance del colega.

Parece que se va á solicitar permiso para la publicacion de un periódico radical que será órgano de los amigos del Sr. Ruiz Zorrilla y que llevará por título la *Democracia*. Tambien se dice que el Sr. Garcia (D. Bernardo) trata de volver á publicar la *Discusion*.

Se ha nombrado catedrático de disciplina eclesiástica de Santiago á don Andrés Manjon y Manjon propuesto en primer lugar.

Se han nombrado catedráticos de química inorgánica de la facultad de ciencias de Barcelona á D. Eugenio Mascarañas y Hernandez, propuesto en primer lugar.

Por el distrito del Hospital se presenta candidato para concejal del ayuntamiento de Madrid, D. Juan de Dios Iturriga, propietario y juez municipal que ha sido en dicho distrito.

Dicen de Granada que la carestia,

los artículos de primera necesidad y la falta de trabajo mantenian la inquietud.

Con objeto de evitar conflictos deplorables, los propietarios que tienen obras han aumentado el jornal á sus operarios, y el ayuntamiento ha acordado arrecitar los paseos públicos, para que de este modo pueda ocuparse un buen número de braceros.

El resultado de las últimas elecciones, así como la conducta imparcial observada durante las mismas por el gobierno, han causado en el extranjero el más satisfactorio efecto para nuestro país.

Las personas que con elevado criterio y recta imparcialidad siguen con interés el curso de la política española no pueden menos de reconocer los inmensos beneficios prestados por el partido liberal-conservador que, merced á grandes esfuerzos, ha tenido la fortuna de poder contribuir eficazmente á la regeneracion política de España.—(*Tiempo.*)

Ha sido denunciado nuestro colega la *Union*, por una carta que publicó en su número del domingo.

Sentimos el percance del colega.

S. M. el rey ha salido de Madrid esta mañana á las siete para Sevilla, acompañado del ministro de Estado, marqués de Molins. Los ministros han bajado á la estacion á despedir á S. M.

Podemos asegurar al *Imparcial* que no es el señor marqués de Molins solo el que se ha manifestado en el Consejo de ministros resueltamente contrario á que por ahora proponga el gabinete á S. M. el rey nombramientos de senadores vitalicios; es todo el ministerio el que por diferentes razones, todas atendibles, ha creído que no debía proponer á S. M. nombramiento alguno de senadores vitalicios.—(*Epoca.*)

Esta tarde se decía en el salon de conferencias que los únicos asuntos que discutirán las Cámaras en la próxima legislatura serán el mensaje y los presupuestos, suspendiendo despues sus tareas hasta el mes de octubre.—(*Cronista.*)

El comité provincial del partido constitucional, ha acordado conceder autorización á los comités locales para que

en la designacion de candidatos para las próximas elecciones de concejales hagan todo aquello que crean más conveniente á los intereses del partido, dando de todo conocimiento con la debida anticipacion, al comité provincial.

Anoche se estrenó en el teatro de Apolo el juguete cómico-lirico en dos actos *Verso y prosa*, letra de los señores Santa Ana (D. Luis) y Fuentes, y música del señor Marqués. El público celebró bastante los numerosos chistes del libro. La ejecucion buena por parte de la Sra. García y del Sr. Rossell.

La música es ligera y agradable.

El *Fénix* publica anoche el siguiente gogrijo:
"El gobierno ha resuelto no apoyar para ningún cargo público la candidatura de un conocido banquero, senador efectivo en las últimas Cortes y á quien se ha significado en varias ocasioes para el título de duque y la grandezza de España."

El Sr. Pierola, presentado para la mitra de la Habana, no es canónigo de Santo Domingo de la Calzada como han dicho algunos periódicos, sino que fué canónigo de Santo Domingo, cuando poseíamos nosotros aquella isla.

BOLSIN.—En el de anoche quedó el consolidado á 14 875 á la liquidacion.

EDICION DE LA TARDE,

DE HOY 29 DE ABRIL.

El real decreto que hoy publica la Gaceta reorganizando la imprenta Nacional, dice en su parte dispositiva:

"Artículo 1.º La imprenta Nacional se cons derará como servicio reproductivo á cargo del ministerio de la Gobernacion, dependiente de la subsecretaría, y será en ese concepto incluido en su presupuesto, quedando sujeta su direccion á las disposiciones generales de cuenta y razon á que se ajustan los demás establecimientos del Estado contenidas en los reglamentos, instrucciones u ordenes vigentes de carácter general.

Art. 2.º La planta del personal de la direccion y administracion de la Gaceta se fijará en su presupuesto de gastos del ministerio en un artículo destinado á ese servicio, y los gastos de material y jornales de operarios se comprenderán tambien en el presupuesto en un capítulo especial, con la subdivision de artículos que sea más adecuada á la naturaleza de los ser-

vicios y con el carácter de crédito autorizado.

Art. 3.º El ministro de la Gobernacion formará igualmente el cálculo de los ingresos probables que haya de comprender el de Hacienda en el presupuesto como productos de la imprenta Nacional.

Art. 4.º La caja destinada á la recaudacion é inversion de los productos de la Gaceta y demás servicios de la imprenta Nacional, se entenderá sujeta á las disposiciones generales de todas las demás cajas que dependan del Tesoro público, ejerciéndose la intervencion por un funcionario de planta de la ordenacion de pagos del ministerio de la Gobernacion, nombrado por el ministerio de Hacienda.

Art. 5.º El surtido de material, útiles y efectos necesarios para la imprenta se verificará con las formalidades de subasta y con arreglo á la legislacion general sobre contratacion de servicios públicos.

Art. 6.º El director de la imprenta Nacional rendirá cuenta mensual de caudales al tribunal de las del reino por conducto de la ordenacion de pagos del ministerio de la Gobernacion, y esta dependencia, subsanados los reparos, si se hicieran, espérará por cada artículo del presupuesto é mandamiento correspondiente para la definitiva formalizacion de los pagos, remitiendo los que se refieran á una misma cuenta y sus justificantes á la administracion económica para que formalice por cada uno un ingreso al presupuesto por productos de la imprenta Nacional, y un pago al capítulo y artículo respectivo del presupuesto de gastos de dicho establecimiento.

Tambien rendirá el director cuenta de rentas públicas en la forma establecida para los demás ramos análogos, ó en su caso económico y semestre de amparos de cada ejercicio, con los datos que establezca el reglamento.

Art. 7.º Interin se incluyan en el presupuesto próximo los gastos é ingresos correspondientes á la imprenta Nacional, y se plantee definitivamente la nueva organizacion, se atenderá al pago de personal y material necesarios en la forma hoy establecida para que no sufra interrupcion el servicio; pero se procederá desde luego á establecer la contabilidad y á reducir la planta de los empleados á los límites siguientes:

Direccion.—Un director-administrador jefe de administracion civil de segunda clase, con 8750 pesetas; un escribiente, aspirante á oficial de administracion civil con 1250.

Redaccion.—Un redactor primero, jefe de negociado de segunda clase, con 5000; un redactor segundo, jefe de negociado de tercera clase, con 4000; un redactor tercero, oficial de primera clase de administracion civil, con 3500; un secretario, oficial de cuarta clase de administracion civil,

MARCOF.

MARCOF.

para disponer los asientos en torno de la hoguera, hay asientos vacíos ofrecidos á las almas de los difuntos que, invisibles, van á tomar parte en la fiesta anual.

Es cosa probada que las *penneres* (jóvenes casaderas) que pueden visitar nueve hogueras antes de media noche, hallan un esposo durante el año, especialmente si han tenido cuidado de ir dos dias antes á arrojar un alfiler de su corpiño en la pila del agua bendita de la iglesia.

De vez en cuando se suspende el baile para dejar pasar los rebaños, porque está igualmente probado que los animales que saltan por la hoguera sagrada, quedan preservados de enfermedad.

A las doce de la noche se apagan las fogatas, y cada cual se precipita á cojer un tizon humeante que ponen cerca de la cama entre una rama de boj bendecido el domingo de Ramos y un pedazo de la torta de Reyes.

Los que se creen más afortunados, son los que pueden alcanzar alguna partícula de la corona chamuscada, porque aquellas flores son talismanes contra los males del cuerpo y las penas del alma, y las muchachas las llevan colgadas sobre el pecho con un hilo de lana encarnada que es muy eficaz, como nadie ignora, para curar instantáneamente los dolores nerviosos.

Ahora que sabe el lector las principales virtudes de la hoguera del señor San Juan, no se asombrará cuando le digamos que todos los habitantes de Fouestan habian desertado de sus moradas para acudir á la plaza mayor de la aldea, donde se alzaba magestuosamente una inmensa gavilla de llamas.

La entrada de Jahocca é Ivona fué saludada con gritos de júbilo, porque nadie ignoraba que los novios estaban embarcados y que la tempestad habia sido terrible.

En el momento que la yegua se paraba en la plaza, un hermoso anciano de cabellos canosos y barba igualmente blanca, atravesó por entre la multitud, apoyado en un palo.

—Bendito sea el Señor Jesucristo y la Señora Virgen Santísima de Groix!—escuchó tendiendo los brazos á Ivona, que más ligera que un pájaro saltó á tierra y se arrojó al cuello del anciano.

—¿Habeis tenido miedo, padre?—preguntó con voz conmovida.

—No, hija mia, porque estaba seguro de que el cielo no te abandonaría. ¿Ha sufrido averias el *Juan-Luis*?

—No lo creo, pero hemos corrido un gran peligro.

—¿Cuál, hija mia?

—El de ir á naufragar en la bahía de los

Difuntos, tio Ivón,—dijo Jahocca dando un apretón de manos al anciano.

—Todos los presentes se santiguaron al oír pronunciar el nombre de la bahía fatal.

—¡Afortunadamente!—Marcóf es buen marino,—repuso Ivón despues de un momento de silencio y de abrazar otra vez á su hija.

—¡Un escelente marino! Corria sobre los peñascos de Penmarckh con tanta calma como si no existieran.

—¿Es decir que ha maniobrado con habilidad?

—Padre,—dijo Ivona bajando la cabeza,—no ha sido él quien ha salvado el *Juan-Luis*.

—¿Pues quién? ¿Tal vez el viejo Bervic?

—No, padre mio, ha sido...

—¿Quién?

—¡Keinec!

—¡Keinec!—repitió Ivón con descontento.

—¿Estaba acaso á bordo?

—Ha venido cuando el buque iba á estrellarse en la costa. Su barca se hizo pedazos en el momento de llegar al *Juan-Luis*.

—Si, es un muchacho valiente, un buen marino,—dijo Ivón exhalando un suspiro.

—Querida Ivona,—dijo Jahocca interrumpiendo de pronto la conversacion,—¿no quieres obsequiar tambien al señor San Juan?

—¡Ballad, hijos míos,—respondió el anciano poniendo la mano de su hija en la de su novio.—Id á bailar y á cantar villancicos para dar gracias á Dios.

Ivona volvió á abrazar á su padre, y tomando el brazo de su novio, corrió á mezclarse con los mozos y las muchachas que se apresuraron á hacerles puesto en el baile.

Ivón sentóse de nuevo junto á los viejos fuera del círculo destinado á los difuntos. A su lado se hallaba un personaje de fisonomía venerable, de cabellera plateada y cuya larga sotana negra le designaba á todas las miradas como un ministro del Señor. Era el rector de Fouestan.

Los bretones dan el nombre de rector al cura de la parroquia, no empleando esta última denominacion sino para nombrar al sacerdote que desempeña el cargo de vicario.

El rector, que dirigia cuarenta años hacia las conciencias de la aldea, era íntimo amigo del padre de la linda bretona.

Tambien él se habia levantado cuando llegaron los novios y manifestó una alegría franca y cordial al volverlos á ver sanos y salvos, habiendo advertido igualmente el descontento de Ivón al oír hablar de Keinec.

Así, pues, cuando los ancianos volvieron á sentarse, examinó atentamente el rostro

Las hogueras de San Juan, encendidas en todos los puntos de la campiña, formaban una pintoresca iluminacion.

Ivona pensaba en su anciano padre y quizás tambien en su agraciado novio, habiéndose abuyentado la sombra que tendiera sobre su frente virginal la inesperada presencia de Keinec.

Jahocca, temiendo una caída, porque los pedruscos sembrados por todas partes en el camino dificultaban la marcha de la yegua, no pensaba más que en guiarla en medio de la oscuridad.

Al salir de Penmarckh, los dos jóvenes tomaron un sendero hondo y cercado de matorrales y encinas.

Este sendero se llamaba el camino de las Piedras Negras.

Debía esa denominacion á varios vestigios de monumentos druidicos ennegrecidos por el tiempo, y á los cuales conducía.

Durante la marcha se reanudó la conversacion, cuyo tema adivinarán fácilmente nuestros lectores, por cuyo motivo nos abstendremos de reproducirla.

Ivona y Jahocca se amaban; eran novios hacia cuatro meses y debian casarse dentro de algunos dias.

Así, pues, es inútil que añadamos tenian que confiarse una ininidad de cosas muy interesantes para ellos, pero mucho menos para nuestros lectores.

Si nuestras graciosas lectoras desean, sin embargo, que les hagamos alguna indicacion, les diremos únicamente que recuerden la eterna conjugacion del verbo amar, que pocas mujeres han dejado de oír atentamente, y quedarán enteradas de lo que se decian Ivona y Jahocca.

Dejémosles, pues, que continúen su camino y se dirijan sin apresurarse á Fouestan.

Nos aprovecharemos de la lentitud de su marcha para escalar la escarpada margen del camino de las Piedras Negras y echar una mirada por la campiña.

En el momento en que Jahocca é Ivona, construyendo proyectos sobre proyectos, desdeñaban el presente para no pensar más que en el porvenir, un hombre cruzaba la campiña en linea recta y avanzaba con rapidez hácia el camino hondo.

Este hombre era Keinec, que con el fusil cruzado en la espalda y el *peu-bas* en la mano, corria sobre los pedruscos con la velocidad del gamo, de modo que al cabo de algunos minutos llegó al márgen, desde cuyo extremo se dominaba el camino.

Cuando hubo llegado, se echó en el suelo boca abajo, y apartando sin hacer ruido y con infinitas precauciones, las ramas espinosas de los arbustos, prestó primeramen-

te el oído y despues asomó poco á poco la cabeza.

Oyó entonces el rumor que formaban las cascadas de la yegua en las piedras del camino y vio llegar á lo lejos al través de la sombra á los dos amantes.

De tal modo habia acertado la direccion, que á pesar de haberse atrasado les habia tomado la delantera.

Se levantó entonces de un salto, se quitó los zapatos, y siguió la orilla del camino hasta un paraje donde este describia un recodo para descender al valle y los matorrales formaban un cortinaje impenetrable.

Keinec hizo una abertura con auxilio del cuchillo.

Despues plantó en la tierra húmeda una horquilla, apoyó en ella el cañon de la escopeta y esperó.

Ivona y Jahocca retan y hablaban.

A medida que avanzaban por el camino las hogueras encendidas en obsequio de San Juan se distinguian con más claridad y los montes y la llanura ofrecian el prodigioso golpe de vista de una espléndida iluminacion.

—¿Lo ves, querida Ivona? La Virgen de Groix se ha compadecido de nosotros. Despues de salvarnos de la tempestad, ha calmado su furia para que podamos terminar el viaje sin peligro.

—La primera vez que volvamos á Groix, habremos de regalar á la Virgen una pieza de lienzo fino para su altar,—respondió la jóven.

—La llevaremos juntos luego que estemos casados.

—Y encenderémos tambien en su altar dos cirios tan altos como nosotros.

—Todo lo que quieras, hermosa Ivona. Ya sabes que eres mi reina y señora.

—¿Será siempre así?—preguntó la jóven con inocente coquetaría.

—Siempre.

—¿No te parece que es prometer mucho decir siempre?

—No, si me amas.

—Y tú, Jahocca, ¿me amarás mucho?

—¡Oh! no podría vivir sin ti.

—¿Tambien eso es verdad?

—Demasiado lo sabes, picarilla.

—¡Cuidado! ¡Ha tropezado la yegua!

—Se ha resbalado en un pedrusco, y ya llegamos al recodo del camino, y al otro lado el terreno es más llano.

Los dos jóvenes se acercaban, en efecto, al paraje, donde estaba emboscado Keinec, apuntando, con la escopeta apoyada sólidamente en el hombro y el dedo puesto en el gatillo.

Dentro de algunos segundos iban á sumergir los dos novios, por que, disparada á

con 2000; dos auxiliares, aspirantes á oficiales de administración civil, á 1250 pesetas, 2500.

Interventor. — Un interventor, jefe de negociado de segunda clase, con 3000; un oficial de primera clase de administración civil, con 2500; uno de tercera clase de idem id., con 2100; un tenedor de libros, oficial de cuarta clase de administración civil, con 2000; cuatro escribientes, aspirantes á oficiales de administración civil, á 1250 pesetas, 5000.

Subscripciones. — Un oficial de tercera clase de administración civil, con 2500; dos auxiliares, oficiales de quinta clase de administración civil, á 1300 pesetas, 3000; dos escribientes, aspirantes á oficiales de administración civil, á 1250 pesetas, 2500.

Arqueros. — Un oficial de tercera clase de administración civil, con 2500; uno ídem de cuarta clase de administración civil, con 2000; dos escribientes aspirantes á oficiales de administración civil, á 1250 pesetas, 2500.

Verificación de registro y cierre. — Un oficial de cuarta clase de administración civil, con 2000; un escribiente, aspirante á oficial de administración civil, con 1250.

Arquero central. — Un oficial mayor, jefe de negociado de tercera clase, con 4000; un oficial de cuarta clase de administración civil, con 2000; un escribiente, aspirante á oficial de administración civil, con 1250.

Arquero y biblioteca. — Un archivero, oficial de primera clase de administración civil, con 3000; un escribiente, aspirante á oficial de administración civil, con 1250.

Arquero y venta de libros. — Un oficial de quinta clase de administración civil, con 1500; dos auxiliares, á 1000 pesetas, 2000.

Caja. — Un cajero, oficial de primera clase de administración civil, con 3500; un oficial de cuarta clase de administración civil, con 2000; un recaudador y cobrador de letras, con 1500.

Imprenta y fundición. — Un regente primero, con 4000; un regente segundo, con 3500.

Personal subalterno. — Un conserje, con 1000; un portero mayor, con 1250; para pago de porteros, 2750.

Por Granada se presentan como candidatos á la senaduría, adictos, los señores D. Pablo Díaz, D. J. Gómez Silleiro y D. Pedro Borrero de la Barrera.

Los dicho y sostenemos, que el gobierno aun no ha tratado de quien será la persona que ocupe la presidencia de la Cámara popular. Pero tambien hemos dicho y repetimos, que el candidato más seguro y más natural á nuestros ojos, es el Sr. D. Adelardo López de Ayala.

El día 1.º de mayo próximo se abrirá el pago de la mensualidad corriente á las clases activas, pasivas y clero que perciben sus haberes y asignaciones por la tesorería central y las administraciones económicas de las provincias; en la inteligencia de que en esta corte, de acuerdo con el Banco de España, será satisfecha en efectivo metálico.

El Imparcial anuncia que mañana empezará á cumplir la sentencia del Tribunal de imprenta.

Habiéndose notado síntomas de enajenación mental en un degradado que hoy debia ser puesto en cañilla en uno de los distritos de la audiencia de Barcelona, el fiscal de la misma consultó telegráficamente el caso al del Supremo, y se le contestó que suspendiese la ejecución hasta que, reconocido facultativamente, pueda procederse con arreglo al Código penal.

La Iberia dice, al dar cuenta de la condena de nuestro apreciable colega el Imparcial, que este diario será indultado si lo solicita.

S. A. R. la serenísima infanta doña Cristina ha muerto con la tranquilidad de espíritu propia de un alma cándida é inocente, puesto su pensamiento en Dios, consolando á la vez con santa resignación á las penas de su cuerpo que en torno al lecho del dolor le han seguido paso á paso con el alma transida de pena hasta el umbral de la muerte.

Telegramas posteriores al que anoche publicamos dicen que la triste noticia fué recibida en Sevilla con general sentimiento; los comercios se cerraron en señal de duelo; los teatros suspendieron sus funciones y un inmenso gentío llenaba los alrededores del palacio de San Telmo, dando visibles muestras de la aflicción que embarga á todos los sevillanos.

S. A. la princesa de Asturias, que desde que llegó á Sevilla no se separó de la cabecera de la enferma, la ha acompaña hasta el momento de espirar.

Los señores duques de Montpensier y sus hijos los condes de Paris, en tan tristes momentos rodeaban el lecho mortuario, hincados de rodillas, pidiendo á Dios misericordia para su infortunada hija.

Se halla gravemente enfermo en Toledo el Sr. D. Adoracion Ochoa, ex-senador y candidato en la próxima lucha para el mismo cargo.

El Sr. D. Laureano Figuerola se presenta candidato de oposición para senador por la provincia de Tarragona.

Ayer regresó á Madrid el director del Globo, Sr. Martin de Ollas.

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes despachos telegráficos:

Londres, 28 (noche.)

CAMARA DE LOS COMUNES. — El secretario de Estado Northcote, dice que Francia é Inglaterra no han enviado una nota colectiva al Cairo, como han anunciado alg unos periódicos, pero que es positivo que ambos gobiernos han creído necesario expresar á virey de Egipto su opinión sobre la conducta del gobierno egipcio.

Nada, que el gobierno inglés ha dirigido un despacho sobre el particular, pero que no habiendo llegado aun á su destino,

razones de alta conveniencia aconsejan guardar reserva sobre su contenido. Termina confirmando la noticia relativa al llamamiento del ministro egipcio señor Wilson.

El Sr. Boutke dice que la situación de la isla de Cret (Candia), es poco satisfactoria, lo cual debe atribuirse á la falta de una policia eficaz que defienda la seguridad personal.

Hablando despues de la cuestion del Pacifico, manifiesta que el gobierno inglés no ha recibido noticia alguna que confirme el bombardeo de Pesano por los chilenos.

Termina diciendo que la Gran-Bretaña ha tomado algunas medidas para impedir cualquiera violacion de las leyes de la neutralidad y amparar los intereses británicos, y que al efecto ha sido reforzada con un buque de primera clase la escuadra inglesa que se halla en las aguas del Perú.

Paris, 28 (noche.)

De 30 consejos generales (diputaciones provinciales) que han emitido implícitamente su opinion sobre los proyectos de ley relativos á la enseñanza pública, presentados á la Cámara por el ministro señor Ferry, 30 lo han hecho en términos desfavorables á los mismos, y 20 aprobándolos.

Londres, 29 (6 mañana.)

La sesión de la Cámara de los comunes ha continuado hasta las altas horas de la madrugada.

Despues de los incidentes anunciados en telegrama anterior, se ha puesto á debate una proposición del Sr. Rylands cesurando los gastos excesivos hechos por el gobierno actual, los cuales han sido causa de un déficit considerable en el presupuesto.

El jefe de la oposición liberal Gladstone ha hecho uso con este motivo de la palabra, pronunciando un violento discurso, en el cual ha censurado duramente la política rentística del ministerio, acusándole de haber despilarrado sumas enormes.

El secretario de Estado, Northcote, le ha contestado defendiendo al gabinete. Ha dicho que la política inglesa no es agresiva, pero que la política de la paz, dadas las circunstancias presentes, debe estar basada en el respeto de la fuerza.

Se pone á votación la proposición del Sr. Rylands y resulta desechada por 203 votos contra 130.

Paris, 29.

El periódico el Siecle en su número de hoy dice que el gobierno francés ha dejado sin efecto el decreto espulsando de Francia al Sr. Ruiz Zorrilla.

Valparaiso (sin fecha.)

Un buque de guerra chileno ha bombardeado á Pabellon Depica (?) y Suranillos. Iquique está bloqueado.

Los buques neutrales han recibido la orden de abandonar aquel puerto en el preciso término de dos dias.—Fabra.

S. M. el rey ha pasado á las once por Manzanares y á las once y media por Valdepeñas, sin novedad, dirigiéndose á Sevilla.

Ha regresado á Madrid el auditor general Sr. Lacasa. Parece que no pasan de 15 los distritos en que habrá que proceder á nuevas elecciones. Los ex-diputados liberales conservadores derrotados por otros candidatos de su partido ó de las oposiciones, pasan de 40.

Cinco son los gobernadores civiles que han sido elegidos diputados.

De nuestro corresponsal de Zaragoza recibimos hoy la siguiente carta:

Zaragoza, 27.

El cuerpo de la real mastranza de caballería de esta ciudad ha celebrado hoy con gran pompa y lujo la solemne funcion religiosa que tributa anualmente á su patron San Jorge en la real capilla de Santa Isabel.

El templo estaba perfectamente adornado é iluminado por más de dos mil luces, habiéndose cantado á toda orquesta la célebre misa del maestro Paucini, presidiendo el acto el teniente del cuerpo, excelentísimo Sr. D. Angel Valero, que en union de los demás maestranzas, autoridades y distinguidos concurrentes que asistió, dió mayor realce á la fiesta.

Muy en breve van á empezar las importantes obras del canal Imperial, para su prolongacion.

La compañía de zarzuela que actúa en el teatro de Jovellanos de esa capital, ha sido contratada por la empresa del gran teatro de Pignatelli de esta poblacion para dar sesenta representaciones, empezando el día 7 de mayo.

La magnífica ópera La forza d'ill destino va á ser puesta en escena por primera vez en el teatro Principal de esta ciudad, por la compañía de ópera italiana que actúa en el mismo.—G.

Hoy han llegado á Madrid los diputados electos Sres. Vizconde de la Villa de Miranda, Raguer y Martin Veña.

Tempoco hoy se han recibido noticias de Camarías sobre el resultado de las elecciones de diputados á Cortes.

Algunos periódicos anuncian los trabajos que serán objeto de la próxima legislatura y suponen que suspendidas que sean las sesiones despues de aprodos los presupuestos, no se reanudarán las tareas parlamentarias hasta el año próximo. Nada puede afirmarse sobre este asunto; pero creemos, como ya anunciamos anteriormente, que en octubre próximo se abrirá nueva legislatura para tratar de un suceso fausto de altísima importancia, y que la primera legislatura se ocupará solamente de la discusion del mensaje y de los presupuestos del año económico.

Con motivo del fallecimiento de su A. R. la infanta doña Cristina vestirá la corte y su servidumbre un mes de riguroso luto y dos de alivio.

Nos dicen de Santander que en la elección para compromisarios triunfó sin oposicion la candidatura de los que apoyan al conocido comerciante y propietario D. José R. Lopez Dóriga, que hace años viene representando á aquella provincia en el Senado y por cuyo triunfo esta vivamente interesado el comercio de aquella importante plaza mercantil.

El director de Obras públicas señor baron de Covadonga ha salido para Sevilla acompañado á S. M. el rey.

Los reyes doña Isabel y D. Francisco de Asis han expedido desde Paris á los duques de Montpensier sentidos telegramas dándoles el pésame por el fallecimiento de la infanta doña Cristina.

En el teatro de Maizquez de Cartagena ha sido representada por la compañía dramática que dirige el eminente actor Sr. Vico, un drama nuevo en tres actos titulado Mendoczas y Carvajales, original de D. Antonio Bienert, inspirado poeta de aquella ciudad. El éxito ha sido extraordinario, y la prensa de Cartagena hace grandes elogios de esta producción, que ha sido interpretada magistralmente por la Srta. Contreras y el Sr. Vico. De esperar es que el distinguido actor dé á conocer al público de Madrid en el próximo año económico el drama del Sr. Bienert á quien felicitamos.

El domingo último se reunieron en Barcelona los antiguos radicales, y acordaron su reorganización bajo los principios que siempre sostuvieron. Se nombró presidente honorario al señor Zorrilla, y quedó elegido un directorio compuesto de los Sres. Codina, Utrillo, Estruch (D. Pedro), Feliu y Torralla.

Los posibilistas de Barcelona han acordado luchar en las elecciones municipales, aliados con los constitucionales.

Se gestiona activamente el indulto de los condenados por atentado contra el ayuntamiento de Barbastro en el motivo que sobre la creacion de consumos tuvo lugar en dicha ciudad hace algun tiempo. Al efecto se han pedido informes á la audiencia de Zaragoza.

Hace pocos dias se desbordó el Tajo, siendo con esta la cuarta vez que en el presente año han inundado sus aguas toda la ribera.

Ayer se verificó en la parroquia de San Lorenzo el enlace de la distinguida y bellísima señorita doña Maria de la Concepcion del Todo con nuestro querido amigo el joven abogado D. Luis Grondona. Deseamos á los cónyuges una eterna luna de miel.

El domingo último se celebró en Aranjuez con gran solemnidad el acto de administrar la sagrada comunión á los impedidos acogidos en el hospital de San Carlos, que en aquel real sitio sostiene la munificencia de S. M. el rey. Al acto asistieron los empleados del real patrimonio y gran número de fieles.

Segun nos dicen, parece que vá á estar muy animada la feria de La Canquiata, en la provincia de Cáceres. El ayuntamiento hace preparativos y lo

tan corta distancia, la bala que habia de matar á Jahocca, debia alcanzar tambien indudablemente á Ivona.

Keinec estaba pronto á hacer fuego. Los vijeros se acercaban de frente á la boca del arma, pero la yegua andaba descompada, se paraba á veces y Jahocca no pensaba en apresurar la marcha.

El desventurado Keinec se arañaba el pecho con la mano izquierda, cuyas crispadas unás estaban ya manchadas de sangre. Llegó por fin el momento favorable.

Keinec quiso apretar el gatillo, pero su mano permaneció inerte, pasó una nube por sus ojos y su cabeza cayó lentamente sobre su pecho.

Después, por una reaccion repentina, volvió en sí: pero los dos jóvenes habian ya pasado y era Ivona el único blanco que se le ofrecia al apuntar.

Dos veces apuntó Keinec y dos veces su mano temblante levantó el arma inútil.

—¡Soy un cobarde!—murmuró con rabia. —Tengo miedo de matarla... ¡tengo miedo! Y levantándose de la margen del camino echó á correr por el cerro para adelantarse por un atajo á los novios.

Los dos jóvenes continuaban con alegría su marcha, ignorando que estuviese tan cerca de ellos la muerte, amenazadora y casi inevitable.

En el momento que Keinec cruzaba una zanja, tropezó con un hombre que se puso de pie súbitamente, y al mismo tiempo sintió que una mano de hierro le cogía del brazo y le impedía dar un paso.

El marino era valiente; pero como buen bruto, creia ciegamente las leyendas de su país, y como tenía la mente turbada por el terribilísimo que iba á cometer, creyó en una aparicion sobrenatural y se ántiguó.

Peró el fantasma, en vez de desvanecerse ó hundirse en las entrañas de la tierra como toda aparicion maligna debe hacer ante el signo de la Redencion, le cerraba el camino y no retrocedia lo más mínimo.

La luna, cuyos rayos caían de lleno en el rostro de Keinec, y por consiguiente no proyectaba luz alguna sobre las facciones del hombre ó demonto que acababa de surgir tan felizmente para los novios, daba una aparicion enteramente fantástica á aquella estraña aparicion, y no se distinguió más que una especie de sudario de tela negra que envolvía formas descarnadas y terminaba con un sombrero de anchas alas.

Sin embargo, vencida la primera emoción, Keinec se desprendió bruscamente y quiso continuar su camino.

El fantasma volvió á contenerle, y para desvanecer todas sus dudas y darle prua-

das de que era un ser humano, añadió la palabra al ademán.

—¡No vas, Keinec,—le dijo lentamente,— que no debes matarlos esta noche!

Keinec se estremeció al ver que el desconocido adivinaba su pensamiento.

—¿No me conoces?—continuó éste.

—¿Quién eres?—dijo el marino, que habia recobrado la calma al reconocer que no tenia delante una sombra, sino un hombre.

—¡Mirame!

—Te miraré despues... ¡déjame pasar.

—Te digo que no los matarás esta noche.

—¡Por vida mia,—esclamó el joven con enojo,—que vas á morir tú si insistes en detenerme.

—Para amenazar de muerte, es preciso tener una mano más firme que la tuya,

respondió friamente el desconocido.—Hace un momento querias matar tambien y tus dedos temblaron y no pudieron apretar el gatillo de tu escopeta.

—¿Quién eres pues?—dijo Keinec con terror supersticioso, porque estaba seguro de que nadie le habia visto en el momento en que habia temblado ante el crimen.

—¿No te he dicho que me miras?

Y el desconocido volvió el rostro, que iluminaron los pálidos rayos de la luna.

—¡Ah! te conozco... Eres Jan Carfor, el pastor de Penmarek.

—Sí, soy el que llaman el brujo, el adivino, el que busca tesoros.

Esta triple profesion era muy conocida de Keinec que, como todos sus compatriotas, atribuía al pastor un poder oculto y sobrenatural.

Asi pues, sin pensar en pasar adelante, añadió con profundo respeto:

—¿Qué quieres de mí, Jan Carfor?

—Servirme.

—No te entiendo.

—Quiero ayudarte á que te vengues de Ivona.

—No necesito de tí para eso; me vengaré yo solo.

—Perderías la ocasion como te ha sucedido esta noche.

—He perdido esta ocasion, pero te juro que antes de salir el sol volveré á encontrarla.

—No jures, pobre loco, porque harás un juramento falso.

—¡No... no... cien veces no!

—Pues yo te digo que sí. Créeme, deja esa arma inútil en adelante... pues no debes castigar con ella. Una bala mata, pero no hace padecer, y cuando el corazón ha sufrido cruces tormentos, es preciso devolver pena por pena, para que sea completa la venganza.

—Quiero matar á Ivona, pero no tener

que padezca,—dijo Keinec resueltamente.

—¡Luego aun la amas?

—¡Si no la amara, no desearia su muerte.

—¡Insensato! Para la muerte no queda ya recurso. Eres joven é Ivona lo es tambien, el porvenir es grande, é Ivona no se ha casado aun con Jahocca...

—Se casará dentro de siete dias.

—Dios crió en siete dias el mundo y decaensó. ¡Crees que no se puede deshacer en siete dias un casamiento?

—¿Qué dices, Carfor?

—Nada esta noche; pero si quieres, hablaré mañana.

—Mañana... ¿á qué hora?

—A las doce de la noche.

—¿En dónde?

—En la bahía de los Difuntos.

—¡Iré.

—Traerás un macho cabrio y dos gallinas blancas.

—¿Nada más?

—Trae tambien el fusil, las balas y la pólvora.

—¿Y qué harás?

—Consultaré los astros y sabrás cual es la voluntad de Dios. Podemos separarnos ya...

—Espera.

—¿Qué quieres?

—Ya que has adivinado mis designios, que jures, si espero como deseas, ayudarme en mi venganza?

—Te lo juro; si tal es la voluntad del destino, te ofreceré tres medios para lograr tu objeto.

—Uno solo me basta; mi carabina.

—Pues bien, en ese caso, yo mismo fundiré las balas y podrás disparar cuando quieras, porque no temblará tu mano.

—Gracias.

—Hasta mañana pues, á las doce de la noche, en la bahía de los Difuntos.

—No faltará.

—Adios, Keinec, no olvides lo que te he dicho que traigas.

—No lo olvidaré.

Jan Carfor hizo un ademán silencioso y sin despedirse del joven se alejó en direccion de las piedras druidicas donde terminaba el camino hondo.

Keinec, apoyado en el cañon del arma, le contempló hasta que desapareció en las tinieblas. Cuando le perdió completamente de vista, desarmó la carabina, se la puso al hombro, se dirigió á la orilla del camino, saltó por entre las malezas, y siguió andando hacia la aldea murmurando en voz baja:

—Es preciso que vuelva á verla.

Ivona y Jahocca llegaban entonces á Fouestan, cuyos moradores bailaban con alborozo en torno de una inmensa hoguera,

LA FIESTA DE SAN JUAN.

La fiesta de San Juan Bautista es una de las solemnidades más notables y más religiosamente celebradas en Bretaña.

La víspera del día del santo se ven cuadrillas de niños y niñas, vestidos la mayor parte con harapos y maías; pfeles de carnero, que recorren con los pies descalzos las sendas y los caminos hondos.

Van con un plato en la mano, pidiendo de puerta en puerta.

Son los pobres que no habiendo podido economizar bastante para adquirir un manojo de arbustos, envían sus hijos á mendigar en las casas de los aldeanos más ricos para comprar algunas ramas destinadas á encender una hoguera en obsequio del señor San Juan.

Nos servimos de esta expresion, porque la ha sancionado el uso.

Asi, pues, cuando la noche tiende sus sombras sobre la antigua Armórica, de Oriente á Poniente y de Mediodía á Norte, en la playa bañada por el mar, en el monte que alza su cima al cielo, y en el valle por donde serpentea el río, no hay un solo punto en el horizonte que quede hundido en las tinieblas.

Las hogueras de San Juan, numerosas como las estrellas de la bóveda celeste, hchan en aquellos con esos diamantes que la mano del Creador sembró en el manto azul del cielo.

En todas partes reinan la alegría y la esperanza, oyéndose un confuso clamoreo.

Los años, que en todas las ocasiones hacen conquistar la expresion del jubilo en el ruido y la algazara, convencidos de que sus tiernas voces quedan apagadas entre los clamores de sus padres, han imaginado un medio tan sencillo como ingenioso para tomar una parte activa en el tumulto. Llévan un barreño de cobre de agua y pedruzcos de hierro, atan un junco de un hórde á otro y despues pasan el dedo sobre este instrumento de nueva especie que produce una vibracion mista que participa á la vez del tam-tam indio y de la armonic.

Un pastor de los alrededores les acompaña con la zampoña.

Los jóvenes de ambos sexos bailan á los acordes de esta estraña música en torno de la hoguera de San Juan, sobre la cual se coloca una hermosa corona de flores de aligala.

Los ancianos y las mujeres entonan villancicos y salmos.

Una graciosa supersticion sirve de regla

poco es muy apropiado, pues que to- el ganado que de la provincia de...

El vapor español Victoria conduce en su viaje de Manila á Cádiz los siguientes pasajeros:

Doña María R. Alvarez é hija.—María Berce.—Josefa Fernández.—Carmen An...

El pueblo de Llummayor presenci6 el martes de la última semana una esce-

La entrega se hizo por los jefes, oficiales y guardias en representacion del...

Hoy recibimos la siguiente importante carta sobre el estado de uno de los...

La cuestion de subsistencias ha llegado tambien á esta comarca á hacerse temible...

El mes de abril ha sido fatalísimo para los sembrados, porque el excesivo frio...

Como esta region es eminentemente agricola, particularmente en cereales, se...

El mes de abril ha sido fatalísimo para los sembrados, porque el excesivo frio...

Si la cosecha se presenta buena en Estramadura, donde la siega empieza á...

Las Noticiadas de Nueva York da cuenta de una notable solemnidad literaria...

En el pueblo de Ordenes (Coruña) ocurrió el día 23 del actual, una sensible...

Para las próximas elecciones de concejales se presenta candidato por el...

El jueves 1.º de mayo, con motivo de ser el aniversario de la fundacion del...

Ante un escogido y numeroso público se celebr6 anoche en la Juventud...

Entre la distinguida concurrencia que llenaba el salón y los pasillos...

Esta mañana á las diez ha ocurrido una sensible desgracia en la calle de...

Una mujer y un hombre fueron atropellados por el coche de plaza, número...

de haberse desbocado el caballo que arrastraba el vehiculo.

Las ruedas pasaron por encima de ambos transeúntes, resultando la mujer...

El delegado del distrito, Sr. Torres, se personó en el sitio del suceso y...

El consejo de Sanidad, interesado en el pronto despacho del expediente...

Procedente de Jerez ha llegado esta mañana el Sr. Garrido Estrada diputado...

La primera seccion del real Consejo de sanidad despach6 anoche favorablemente...

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde despues de cerrada la edicion...

La Asamblea búlgara terminó ayer sus tareas.

La nueva Asamblea se reunirá hoy y es probable que inmediatamente se trate...

El czar se ha opuesto á la candidatura de cualquier súbdito ruso.

La comisario inglés apoya la candidatura del principe Waldemiro de Dinamarca.

La corbeta de guerra alemana Hunta, ha recibido la orden de dirigirse á...

San Petersburgo, 29. La prensa rusa sigue dando detalles referentes á...

Se ha concedido el retiro, al coronel D. Francisco Segura y á los comandantes...

Ha sido destinado á la plantilla de la inspeccion general de carabineros...

Se ha concedido el regreso á la Peninsula al coronel D. Tomás Fajardo...

Ha sido nombrado jefe de E. M. de la comandancia general de Ceuta el...

Se ha concedido el cuartel para esta corte al brigadier D. Rafael Ceballos...

Hoy ha llegado á Madrid, por la linea del Mediodía, el conde de Casa-

Para las próximas elecciones de concejales se presenta candidato por el...

El jueves 1.º de mayo, con motivo de ser el aniversario de la fundacion...

Ante un escogido y numeroso público se celebr6 anoche en la Juventud...

Entre la distinguida concurrencia que llenaba el salón y los pasillos...

Esta tarde se han reunido en el palacio de la Presidencia los ministros...

El vapor-correo de Canarias América ha fondeado en Cádiz.

A las diez de la mañana del día 3 se hará en todas las academias la eleccion...

Proponiéndose la junta calificadoradora de aspirantes al ministerio fiscal...

Segun nuestros informes, parece que la junta superior consultiva de Guerra...

Los periódicos militares que se publican en esta corte se felicitan del...

La casa de Campo permanecerá cerrada al público durante pocos dias...

A las cuatro y media de esta tarde se ha disparado un tiro en la sien...

Segun se decía de público en el sitio del suceso, el desgraciado suicida...

Para consumar el hecho, se echó en la cama, donde ha sido hallado con el...

La junta superior consultiva de Guerra se ha reunido hoy para continuar...

Ha regresado de Toledo el director del arma de infanteria general Ceballos...

La inauguracion oficial quizás no pueda verificarse hasta el próximo mes...

Hoy se ha reunido en el ayuntamiento la comision de ferias, habiendo acordado...

Mañana se correrán las ordenes dando nueva organizacion á la planta...

El Gobernador civil de Vizcaya ha participado al ministerio de la Gobiernacion...

El número de concejales sorteados, y cuyos puestos deben proveerse en...

Todo hace, pues, creer que la lucha será empeñadísima, y que pocas serán...

El señor ministro de Hacienda ha re-suelto, segun nuestras noticias, que...

Hoy ha visitado al ministro de la Gobiernacion Sr. Silveira el marqués...

A las once ha pasado el tren real por Valdepeñas, y á las cuatro por Córdoba...

Parece que la corte estará de regreso en Madrid el día 4.

El vapor-correo de Canarias América ha fondeado en Cádiz.

Ha llegado á Sevilla el capitán general del departamento marítimo de San...

Esta tarde se han reunido en el palacio de la Presidencia los ministros...

Ministerio de Ultramar y del Hacienda, y ha sido autorizado el ministro de...

Mañana por la noche saldrá para Antequera la familia del Sr. Romero...

La Fé publicó hace dias, y despues reprodujo el Mundo Político, un suelto...

Ha sido nombrado abogado consultor de la seccion de beneficencia de Gobiernacion...

El general Beranger será elegido senador por la provincia de Murcia...

Ha llegado á Madrid, procedente de Sevilla, la bella y simpática dama...

No es exacto que el presupuesto del ministerio de Fomento haya sufrido...

El de Fomento solo tiene un aumento de 18 ó 20 millones, lo cual tiene...

El de Marina se aumenta en tres millones que quedaron de déficit el año...

Interrumpido el servicio de correos en carruaje entre Brañuelas y Lugo...

Esta medida provisional no durará más tiempo que el puramente indispensable...

Se nos asegura que el Sr. Darribas Dorrego ha obtenido votos tambien...

Hoy se ha dicho que es posible que se dé una nueva organizacion á varios...

Mañana se correrán las ordenes dando nueva organizacion á la planta...

El Gobernador civil de Vizcaya ha participado al ministerio de la Gobiernacion...

A la hora en que cerramos esta edicion continúa reunida en el ayuntamiento...

No podemos precisar fíjamente el acuerdo definitivo que adoptará el...

Se ha propuesto por un concejal aumentar en un real diario los jornales...

Como á la hora en que escribimos estas líneas, estos proyectos no pasan...

El comisario de guerra D. Angel de Setales y Quiroga, hermano del general...

Anoche celebró la sociedad lirico-dramática Tallá su acostumbrada reunion...

Después de la noche de la noche, celebró el Ateneo Mercantil la octava conferencia...

El viernes empezará sus funciones en el teatro de la Alhambra la compañía...

Las zarzuelas El Niño y Casado y soldado fueron muy bien cantadas por las señoras...

Mañana, á las nueve de la noche, celebró el Ateneo Mercantil la octava conferencia...

El Ateneo de Internos de la facultad de medicina celebra sesión pública...

El viernes empezará sus funciones en el teatro de la Alhambra la compañía...

Pasado mañana jueves se verificará en el teatro Español el beneficio de la...

Recomendamos el anuncio que empieza No compra.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE MAÑANA.—Santa Catalina de Sena.

Temperatura máxima de ayer 18.º grados; mínima, 7.º.

Cultos.—Se gana el jubileo de cuarenta horas en la iglesia de monjas de Santa...

Continúa celebrándose la novena de la Divina Pastora en San Antonio del Prado...

En la capilla del Obispo comienza el anochecer el piadoso ejercicio de las Flores...

En la iglesia de religiosas del Santísimo Corpus Christi (vulgo Carboneras)...

Tambien comienzan estos santos ejercicios en obsequio de la Santísima Virgen...

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de las Tribulaciones en Loroto...

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO ESPAÑOL.—8 1/2.—T. 3.º Impar.—En el seno de la muerte.

COMEDIA.—8 1/2.—T. 3.º.—Sistema homeopático.—Buena, bonita y barata.

APOLO.—8 1/2.—Dos candidatos.—Verso y prosa.—El suicidio de Alejo.

CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO.—8 1/2.—Inauguración.—La almoneda del diablo.

VARIETADES.—9.—Las tres palmatorias.—La mamá de mi mujer.—La familia...

MARTIN.—8 1/2.—Los perros del monte de San Bernardo.—Balle.

INFANTIL.—7 1/2.—Un viaje á la luna.—El poeta de salon.—La rapaci6n de Lemus...

CIRCO DE PRICE.—8 1/2.—Gran funcion por la compañía ecuestre, gimnástica...

BUFFITOS MADRILEÑOS.—(Próximo al Dos de Mayo).—Funciones variadas todos...

GOLSA.—COT. OFIC.—ABRIL, 29.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ULTIMOS precios, and NOTICIAS. Includes entries like 200 for 100 interior, Fin de mes, etc.

Descontos.—Cuponos 5 ven., 61.80.—Id. 1.º de julio de 1878, 67.20.—Id. 2.º...

Asuero.—3 por 100 al contado, 14.975.—Fin de mes, 14.95.—Próximo, 15.075.—Sostenido.—R.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 29 DE ABRIL.

Esta mañana á las diez ha ocurrido una sensible desgracia en la calle de...

Una mujer y un hombre fueron atropellados por el coche de plaza, número...

008 Ministerio de Cultura

SE VENDE UN LINDO DF Seis luces, nuevo, en 1300 reales. Huertas, 84, cochera.

PERDIDA.—SE HA ESTRA- viado un llavero con cuatro llaves. Darán una gratificación al que las presente. Alcalá, 49 duplicado, portería.

SE ALQUILA UN CUARTO amueblado. Plaza de Oriente, núm. 7.

MA PARA CASA DE LOS padres. Hortaleza, 38, 4.

MA PARA CASA DE LOS padres. Valverde, 14.

MA DE CRIA PARA CASA de los padres, de 29 años. Los dueños del hotel del Universo darán razón.

SE ALQUILA UN LOCAL PA- ra tienda. Cuesta de Santo Domingo, 4, informarán.

SE NECESITA UN ESCRIBI- ento para fuera de esta corte. Dirigirse por carta á M. T., Ballesta, 80.

UN JOVEN DE 20 AÑOS, CON seis de comercio y tres de estudios, desea una colocación; bien en ropas ú otra que sea adecuada á sus conocimientos. Vive posada del Peine, calle de Postas.

ALMONEDA DEL MOVI- lario ó de una casa y colchones. Fuencarral, 6, pral. dcha.

MA PARA CASA DE LOS padres. Minas, 8.

MA DE CRIA, LECHE DE ocho días. Personas respetables informarán. Santiago, núm. 16, portería.

ALMONEDA DE MUEBLES, sillerías, camas, espejos y colchones. Humilladero, 18, pl.

PARTICULAR DOS HABITA- ciones. Jacometrezo 8, pl. iq.

MUEBLES BARATOS, DE SU bstancia. Hay máquina Singer. Valverde, 8.

HUESPEDES, 8 RS. DOS CO- midades, chocolate. Huertas, núm. 81, 2.

CASA PARTICULAR, GABI- nete y alcoba, sitio céntrico. Plaza de Santa Ana, 5, sombrerera.

GRAN ALMONEDA de un elegante y nuevo mobiliario, salón de seda, gabinetes de novedad, comedor y despacho de roble todo tallado; hay dos juegos de alcoba con cama imperial y colgaduras de damasco, espejos, armarios, relojes, dos escritorios con dorados, un magnífico piano y alfombras de moqueta, Bruselas y terciopelo. Se alquila el cuarto. Plaza de Potejos, 10, 2.ª dcha.

NO COMPRAR sin visitar la gran sastrería, plaza de Celenque, núm. 2 (calle del Arsenal), donde se realizan las inmensas existencias de géneros extranjeros acabados de recibir, y donde se puede vestir bien gastando solo la mitad.

ANUNCIO. Forraje con las mejores condiciones, como se puede ver. Vaquería ant. gua de la Montaña del Príncipe Pío.

ALMONEDA. Se hace de un elegante gabinete recién puesto. Serrano, núm. 8, portería, razón.

OcasION. Se vende una gran fábrica de chocolates, movida á vapor, nueva y en perfecto estado de funcionar. Dirigirse calle Mayor, núm. 123, piso 4.ª izqda.

ALMONEDA del mobiliario de una casa: hay un despacho, sillerías y máquina de coser. Villanueva, 7, 3.ª izquierda.

SE ALQUILA el elegante y cómodo hotel que ocupa la laguna de Austria. Rey Francisco, 8 (barrio de Argüelles).

SE CEDE UN GABINETE PA- ra una ó dos personas, con asistencia ó sin ella. Meson de Pasafios, 11, oto. 2.ª

SE ALQUILA UNA GRAN CA- sa con tres pisos, cuadra, cochera y jardín, propia por su capacidad para colegio, etc. Carr. de San Francisco, número 15.

DINERO A PASIVAS, ACTI- vas, militares y sobre fincas y terrenos. Gato, 3, oto. 3.ª, de 12 á 2.

UN PUEBLO LIMITROFE (10 kilómetros), con comunicación por ferrocarril, tranvía y diligencia, véndese una bonita posesión de utilidad y recreo. En la portería de la travesía del Fúcar, núm. 19, darán razón.

MA DE CRIA PARA SU CA- sa. Corredera, 24, carb. 1.ª

MA PARA CASA DE LOS padres. Prado, 2, portería. 1.ª

ANIVERSARIO

EL SEÑOR

DON FELIPE SUAREZ VIGIL, subintendente militar, falleció el día 30 de abril de 1878 y su hija la señorita doña ANA MARIA SUAREZ VIGIL y GONZALEZ el 28 de marzo de 1878.

Todas las misas que se celebren el día 30 en la parroquia de San José y en las Recogidas (calle de Hortaleza), por los señores sacerdotes adscritos á dichas iglesias serán aplicadas por el eterno descanso de sus almas.

La desconsolada viuda y madre doña Joaquina Gonzalez de Vigil y demás familia, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarles á Dios.

La señorita

DOÑA CARMEN QUINDÓS y Villarreal, hija de los Excmos. señores marqueses de San Saturnino, falleció en Ferrol el día 30 de octubre de 1878.

Todas las misas que se celebren el miércoles 3 del actual en la iglesia de Nuestra Señora de la Buena-Dicha (calle de Silva), serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicha señora.

R. I. P.

POSESION. Se vende ó arrienda una de utilidad y recreo á una legua de Alcalá de Henares, lindando con el peadero de Meco. Dará razón el notario D. Fulgencio Fernandez, Ballesta, 46, 2.ª, de 8 á 12 de mañana.

SE VENDE MADERA DE Cuenca. Urosas, 7, derribo, de nuevo á diez.

CONTARIMOS ECONOMI- cos á 2.ªo peso as metro; colchones á 3 y con rastreos á 4. Sur, 24, fábrica.

DON JOSE SEVILLANO Y Roldán, abogado de los ilustres colegios de Sevilla, Huerta y Madrid, tiene la satisfacción de participar á sus amigos y clientes que ha trasladado su domicilio y bufete á la calle de Libertad, 6, principal.

COLEGIO FRANCÉS. Idiomas y música. Letras y ciencias.—Carretas, 27.

SE VENDEN: UNA BERLINA es ranjera usada y un tronco de caballo español, de cinco años, castaños, y 6 dedos, junto ó separado. Plaza del Progreso, 18, patio, cochera núm. 7.

SE ARRIENDAN LAS YER- bas de la dehesa de la Cañada, sita en el término de la ciudad de Calatayud, partido de Valdepeñas, de la propiedad del Excmo. señor marqués de Ayerbe, por el tiempo y bajo las condiciones que están de manifiesto en las oficinas de dicho señor marqués, calle del Pilar, 15, en Zaragoza, y en casa de D. Pedro Llanas, plaza de Santa María, 4, en Calatayud.

En ambos puntos se admiten proposiciones bajo pliego cerrado hasta el día 20 del próximo mes de mayo, para el citado arriendo.

ALMONEDA FORZOSA POR Arceforma en el local, de todos los muebles antiguos y modernos. Calle del Pez, 46, bajo derecha.

PIANO. Se vende uno piccolo. Su autor Montano. Jesús del Valle, 42, 1.ª cuarto 2.ª izquierda.

A LOS PROPIETARIOS. Desahucios gratis. Carretas, núm. 5, entresuelo.

MÁQUINA DE VAPOR.—SE compra. Dirigirse por escrito á D. S. M., San Bernardo, 29, oto. 2.ª izqda.

EL SEÑOR DON JOSÉ SALMON Y PEREZ,

JEFE DE ADMINISTRACION DE HACIENDA PÚBLICA,

FALLECIÓ EL DIA 22 DEL CORRIENTE.

R. I. P.

La señora doña Petra Ceballos, viuda; su hija, la Excmo. Sra. doña Adeaida; el Excmo. Sr. D. Ignacio Suarez García, hijo político; el Ilmo. Sr. D. Luis Diaz Perez, hermano político y testamentario, y sobrinos, suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que ha de celebrarse por el descanso de su alma el miércoles 30, á las diez de la mañana, en la iglesia de San Antonio de los Portugueses, calle de la Puebla, en lo que recibirán especial favor.

El duelo se despide en la iglesia. Por disposición del finado no se reparten esquelas.

EL SEÑOR

D. MATIAS ARENAS Y MATHE,

presbítero esclaustrado de la órden de la Merced, ha fallecido á las cinco y cuarto de la mañana del día 29 de abril de 1879.

R. I. P.

Sus sobrinos, amigos y testamentarios suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir á la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana á las cuatro de la tarde, desde la casa mortuoria, calle del Caballero de Gracia núm. 32, al cementerio de San Martín.

El duelo se despide en el cementerio.

Todas las misas que se celebren en el día de mañana en San Antonio del Prado, serán aplicadas por el alma de dicho señor.

CUARTO ANIVERSARIO.

EL SEÑOR

DON CIRILO CORTAZAR DE LA RUBIA

FALLECIÓ EL DIA 30 DE ABRIL DE 1878.

Todas las misas que se celebren el día 30 del corriente en las iglesias del Carmen Calzado, Descalzas Reales y San Francisco del Grande por los señores sacerdotes adscritos á las mismas, serán aplicadas en sufragio del alma de dicho señor.

Su madre D.ª Ezequielá de la Rubia, sus hermanos, sobrina y demás parientes, suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios.

CARBONILLA Y POLVO DE COQUE

REDUCCION DE PRECIOS.

Se avisa á los herreros y fabricantes de yeso, cal, teja, ladrillo, etc., que habiendo terminado la estación de invierno, se venden á los siguientes precios reducidos la carbonilla y el polvo de cok, que con tan gran ventaja pueden emplear los citados industriales:

Carbonilla de cok... 180 rs. por tonelada, tomada en la fabrica.

Polvos de cok... 90 rs. en la fabrica.

Dirigirse á la fabrica del gas de Madrid, ronda de Toledo, 5. **NADIE VENDE TAN BARATO COMO EN LA TIENDA DE SEBASTIAN Y MEDEL**

CASA ESPECIAL Y PRIMERA EN

JUGUETES.

Grandes surtidos en bisutería y quincalla.

24, ARENAL, 24,

casi al final de la calle. No hace esquina.

EL COLEGIO ESPAÑOL DE DENTISTAS,

ALCALÁ, 19, SEGUNDO.

ha abierto una entrada por la calle de la Aduana, núm. 26, 3.ª para la clínica, y en ella se han puesto los precios siguientes:

Extracción de muelas, limpieza de dentadura y destrucción de nervios. Gratís,

EMPASTES. Gratís,

De gutapercha. Gratís,

De amalgama y oxocloruro de zinc. 10 reales.

ORIFICACIONES. 20

Para cada hoja de oro que se emplee. 20

DIENTES ARTIFICIALES. 20

Caoutchouc y diente plano. 20

Idem y diente encía. 40

Plata y diente plano. 40

Plata y diente encía. 60

Oro caoutchouc y diente encía. 80

Oro y diente encía. 100

AGUA CIRCASIANA

única usada por todas las familias reales y nobleza de Europa.

48 AÑOS DE ÉXITO en todo el mundo.

379000 ATESTADOS incluyendo los de varias personas de las familias reales de Inglaterra, Francia, Rusia, Alemania, Bélgica, Holanda, Italia, España y Suecia.

VENTA DE OCHO MILLONES DE FRASCOS POR AÑO. Analizada y aprobada por 300 químicos eminentes de todos los países.

OPINIONES LAS MAS FAVORABLES de 720 periódicos importantes.

Es la única infalible para dar al cabello blanco el color primitivo, rubio, castaño ó negro.

Todas las botellas y cajas llevan nuestra firma y marca de fabrica:

P. P. HERRINGS Y C.ª

Rua Nova de Palma, 130 ó 132, Lisboa.

Depósito en Madrid: D. Vicente Saiz, calle del Pez, 9.

CARRS-MUDANZA F. Delrieu, Arenal, 7; S. Andre 14; P. Aneiros, 4; Almirante, 1

PROFESOR ALEMÁN. Igualmente enseña hace cinco años en Madrid: francés, latín, griego, matemáticas e distinguidas familias. Jacome trezo, 72, pral.

SOBRINOS DE RUIZ DE VELASCO. MONTERA, 7.

Casa especial en géneros de punto y ropa blanca con elegancia.

CAMISERIA para caballeros.

ANUNCIO. Aceites especiales de aceite de deshu sada; procedimient Vi laverde, fabrica de Agui a le la Frontera, provincia d Córdoba.

Se vende cada frasco á 4 rs en los comercios de ultramarinos, Clavel, 8 y Arenal, 28.

EL REY DEL TOCADOR. Cuatro mil docenas diarias de jabones perfumados elabora la gran fabrica La Rosario en Santander, de los Sres Pereda y comp. que encontrará el público en las buenas perfumerías de Madrid y de provincias, así como en las colonias españolas. Por su esmerada confección, que nadie iguala, y sus módicos precios, son los preferidos por toda persona de gusto.

DINERO A PASIVOS Y MILLI- oneros sobre fincas ó alquileres. Olivo, 16, piso 2.ª izqda.

BITTERS ANGOSTURA legitimo. Cuatro clases vinos Bordeaux, 12 1/2 rs. hotella. 2, MONTERA, 2, MORALES.

EXTRACCION DE MUELAS sin dolor.—Esquer, médico-cirujano dentista. Monterá, 35, entresuelo (Pasaje)

FRANCÉS en toda su pureza y perfección por un doctor de la universidad de Paris. Lecciones en casa y á domicilio. Espiritu-Santo, 6, principal d. recha.

DENTITION DE LOS NIÑOS. Nada hay que iguale á nuestro jarabe para facilitar la dentition y evitar los accidentes que ocasiona tan crítico período.—Frasco, 10 rs.—Botica de Sanchez Ocaña, Atocha, 35.

A COMPRAR. Los inmensos surtidos de lámparas, arañas y quinqués así como aparatos para gas todos sistemas, como fin de temporada, se venden á precios baratísimos. Sigue la venta de las tan nombradas bujías permanentes, haciendo un descuento de 25 por 100 llevando de 29 en adelante. Gran bazar de alumbardo, infantas, 7 y plaza de Bilbao, 1.

ZARZAPARRILLA. Esencia pura y concentrada á 12, 9, 6 y 4 rs. frasco. Botica de Sanchez Ocaña, Atocha, 35.

ERSIANAS, FABRICA DE M. Cuervo, se hacen nuevas y se reforman las usadas con cinta de nueva invención, que dan resultados más ventajosos que todos los sistemas conocidos. Precios módicos. Calle del Caballero de Gracia, núm. 27.

PECTORAL AMERICANO. Las toses más rebeldes desaparecen con este JARABE: botella 12 rs. **ABADA, 22, BOTICA.**

CARRUAJES. Se vende un bonito landolet varios millores, berlinas, clase 5, factores nuevos, y todas clases de coches usados. Realte Francia, 4, taller.

AVISO AL PÚBLICO. Inmenso surtido de necesidades desde 90 rs. sillas de regilla, desde 28. Fuencarral 80, Mayor 117.

PRESTAMOS sobre máquinas de coser, colchones, ropas, muebles y alhajas. Corredera, 59, pral.

RETRATOS. Ampliaciones, bustos á tamaño natural (70 por 85 centímetros), viéndose ó no las manos, directos ó reproducidos de otros, por antiguos que sean pintados al óleo sobre fotografía, á 900 rs. Se garantiza el parecido y la buena ejecución. Véanse las muestras. Otros tamaños y formas, ó en negro, ó precios convencionales. A provincias se remiten con un pequeño aumento, por razon de embalaje. Carrera de San Jerónimo, 16. E. Otero.

PUEBLA, 19, A. VALLEJO

Primera casa en España en silleras de ebanistería y volutas alladas, forma de Luis XVI, forradas de raso de lana, 1400 rs. abinetes completos á la inglesa de Brocatel oriental y floco e cordor, última novedad, 1400 rs. Pidanse tarifas de precios e toda clase de muebles. Esportacion y comision á todas las provincias de España. Puebla, 19, frente á San Antonio de los Portugueses, casa esquina á la Corredera.

GRAN LIQUIDACION POR CISION DE COMERCIO.

A LA CORONA DE ORO. 2, Carrera de San Jerónimo, 2.

Este acreditado establecimiento hace liquidacion general de todos sus géneros, que forman un gran surtido en bronce, porcelanas, muebles, relojes, bandejas, arañas, bastones, lámparas, bisutería, juguetes, etc., etc., á precios sumamente económicos.

FABRICA DE PIANOS DE AGUIRRE plaza de la Armería, 3, Madrid.

VENTA A PLAZOS MENSUALES. GRANDES REBAJAS AL CONTADO.

Nadie puede vender con las condiciones, garantía y ventajas, como en esta fabrica, segun ya va conociendo el público.

AGUA DE SANTA LUCIA

Eficaz en las irritaciones de los ojos y los párpados, manchas, rijas, dolores y lagrimeo, que se cura en pocos dias. Frasco 16 rs., y 20 el de doble tamaño. Farmacia de Perez Negro, Ruda, 14, y Potejos, 6.

especialista en las enfermedades de las vias genito-uritarias y operador. Consulta, Monterá, 11, 2.ª, de 8 á 5 tarde.

Dr GONI.

SUBASTA DE FINCA EN MADRID. El 5 de mayo, á la una, se verificará ante el juzgado de primera instancia de la Inclusa, la de la casa calle de los Tres Pecos, núm. 8, de nueva construcción; mide 3815 pies; bajo el tipo de 180196 pesetas 75 entimos; á rebajar cargas; renta anual, 9280 (ó sean 97000 rs.) Titulos y más pormenores. Vergara, 10, 2.ª dcha., de 9 á 12 y de 6 á 8 noche, escribanía del Sr. Ontivero.

JOSE DONATO TESO COMISIONES Y NEGOCIOS. 3, VENERAS, 3. Se garantizan las operaciones

SE DESEA AMA DE GOBIER- no decente ó cocinera y doncella. Estudios, 7, 2.ª derecha. De ocho á dos.

TRASPASO DE TIENDA EN buen sitio. Razon, Jacometrezo, 24, sombrerera.

CUARTO CENTRICO ESTE- rior desahuciado, 14 piezas 11 rs. Razon, Barcelona, 8, 3.ª izquierda.

MA PARA CASA DE LOS padres. Jardines, 29, 2.ª

PARA CABALLERO DE 3 A 4 duros. Jacometrezo, 27, 3.ª izquierda.

MA PARA CASA DE LOS padres, Palma baja, 46, portería.

VILOR, SE VENDE.—CER- vantes, 3.

TRASPARENTES galerías y bastones para pufiers á precios reducidos. Cazares, 3, duplicado.

5000 DUROS Se desean tomar hipotecando fincas de doble valor en las inmediaciones de Madrid. Centro de Contrataciones. Puerta del Sol, 15, entresuelo. Los dias no feriados, de 11 á 2.

TRASPASO.—EN EL MEJOR sitio de la calle de Carretas se hace de una gran diosa tienda de dos puertas, con gran habitacion, propia pa a restaurant, bazar ó cualquier industria. Razon, en dicha calle, 44, loteria.

HELADOS DE NIZA. LOS MEJORES DE EUROPA. **GERVEGERIA ESCOCESA.** PRÍNCIPE, 6.

UN LIBRO PARA LAS JOVENES ESTUDIO SOCIAL POR **MARIA DEL PILAR SINUES.** Un tomo de 340 paginas, elegantemente impreso. Precio: 1/2 pesetas. Se vende en las principales librerías y en casa de la autora, Vergara, 1. 3.ª izqda.

FORRAJES. Se venden en la huerta de Atocha, por quintales, al por mayor y menor.

GRAN PISO 2.ª, 90 PIEZAS, Ubarato. Travesía de la Ballesta, 11.

GIMNASIO HIGIENICO. CAR- Ubon, 9.

¡¡¡EL SALVADOR!!! ¡¡¡JOAN INVENTO! ¡¡¡Más tubos no han de estallar con tan útil instrumento, sencillito de colocar, y que viene á reportar economías sin cuento!

¡¡¡DOS REALES! Los Tirolenses, Atocha, 19 y 21 frente á la Concepcion Jeronima, y Esposicion Comercial, SECCION X.

DINERO.—EN GRANDES Y pequeñas partidas, sobre sueldos, rentas, alquileres ó hipoteca de fincas. Silva, 40 y 42, principal.

FINCA RÚSTICA. De seguros rendimientos y gran renta. Se vende. Razon de 12 á 2, Am r de Dios, 9, 2.ª izq.ª 30, pral., de 10 á 12 y de 14 á

BUJIAS MÁGICAS á 12 reales. El que con economía quiera su casa alumbrar, debe al momento comprar una *mágica bujía*. Por doce reales cabales *Los Tirolenses* la dan. Vayan todos, que hallarán luz clara por doce reales. Un cuarto de mineral doce horas dura al lucir. ¡¡¡Hay quien se atreva á decir que no ahorra un capital!

GABINETE ALCOBA 4 Rs. 6 duros caballeros 49 rs. principal. Leones, 7 y 9. Razon 10, 7 y 9.

MOSAICO-NOLLA PARA PI- nos. Sucursal de la fabrica, 35.—Caballero de Gracia.—

CLASES PASIVAS empleos facultativos, ferros carrites, dinero sobre sueldo en el acto y sin comision. Razon, Fomento, 46, portería.

COMPANIA DE LOS FERRO- carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante.—Anuncio.—Necesitando esta compañía proveerse de la leña para el encendido de máquinas que puden consumir en el trascurso de tres años, se anuncia al público á fin de que las personas que gusten presentar proposición para este suministro k efectuen hasta el 18 de mayo próximo venidero inclusive, en pliego cerrado, asproando en el sobre: «Sr. Director de la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante, estación de Atocha, Madrid.—Proposición para el suministro de leña para el encendido de máquinas.» El pliego de condiciones correspondiente estará de manifiesto en las oficinas de la direccion de la compañía, sitas en el edificio principal de la citada estación de Atocha. A toda proposicion acompañará recibo de haber depositado el proponente en la caja central de la compañía la suma de 500 rs., debiendo redactarse aquella con arreglo al modelo puesto á continuación. La compañía se reserva el derecho de aceptar la proposición ó proposiciones que estime más ventajosas, así que tambien rechazar todas en caso de no concepcion ninguna admisible. Madrid, 24 de abril de 1879.—El director, C. S. Montestino. Modelo de proposicion. D...., vecino ó residente en... enterado del anuncio publicado en la *Correspondencia de España*, y del pliego de condiciones vigente, para la entrega de leña con destino al encendido de máquinas durante el trascurso de tres años, se comprometo á efectuar dicho suministro, á razon de (tantos reales la tonelada), puesta y cargada en wagones por mi cuenta en la estación de..., á aptando desde luego y en todos sus términos cuanto estipula dicho pliego de condiciones. (Fecha y firma).

REUMA. **BALSAMO INDIANO.** Eficaz en toda clase de dolores reumáticos, musculares é nerviosos. Basta friccionar en la parte dolorida dos ó tres veces al dia para que desaparezca. Exitos seguros. Frascos á 8 y 16 reales. Farmacia de Perez Negro, Ruda, 14; Potejos, 6, y Descalzas, 6.

DINERO A PASIVOS, ACTI- vas y sin retención á militares que convengan. Bonetillo, 30, pral., de 10 á 12 y de 14 á